

Tänzer suchen am Sonntag ihre Landesmeister

14.11.03
SZ - C4

OSTSAARKREIS (om) Die Vereine aus Homburg, St. Ingbert und Neunkirchen sind bei den Tanzsport-Saarlandmeisterschaften am Sonntag, 15. September, in der Sporthalle Gersweiler (Krughütterstraße 96A) mit insgesamt fünf Paaren vertreten. Gleich drei Paare schickt die Tanzsportabteilung Schloss Karlsberg im Rock'n'Roll-Club Homburg ins Titelfeld: Ulrich und Sibylle Conrad bei ihrem Comeback in der S-Klasse, Jörg Kasper und Gudrun Liebethuth in der A-Klasse sowie Bernd und Christine Kowalski in der B-Klasse. Das sind die drei höchsten Startklassen im bundesdeutschen Tanzsport.

Alle Paare starten in der Standarddisziplin der Altersgruppe Senioren III (ab 55 Jahre). Sie bekommen es mit Paaren aus Saarlouis der Vereine Rubin und Melodie zu tun. Die Tanzsportgesellschaft Blau-Gold St. Ingbert ist in Senioren I B Standard mit Ingo Strunk und Christine Be-

cker vertreten, die gegen die Konkurrenz aus Saarbrücken antreten müssen. Dancepoint Neunkirchen schickt mit Samuel Galba/Emely Warkentin seine Jüngsten an den Start. Die sind amtierende Saarlandmeister in Junioren I C Standard und wollen diesmal den Erfolg in der nächsthöheren Altersgruppe der Junioren II wiederholen.

Die Wettbewerbe in der Sporthalle Gersweiler beginnen um 12 Uhr. Insgesamt stehen neun Turniere auf dem Programm. Den krönenden Abschluss bildet um 16 Uhr die Konkurrenz in der Hauptgruppe S Standard, vergleichbar mit der ersten Bundesliga in anderen Sportarten. Hier treffen die Titelverteidiger Alexander und Lisa Maria Karst (Schwarz-Gold Casino Saarbrücken) auf die Newcomer Artemi Fursov/Anastasia Huber des Gastgebers (Tanzsportabteilung Fortuna im ATSV Saarbrücken).